



PRÉFET DE TARN-ET-GARONNE

*Liberté
Égalité
Fraternité*

Montauban, le 21 décembre 2023

Communiqué de presse

Goûter des Pupilles de la Nation en Préfecture

Ce mercredi 20 décembre, Bénédicte Martineau, directrice de cabinet du préfet, a accueilli les Pupilles de la Nation et leur famille en préfecture pour un goûter de Noël.

Elle a tout d'abord salué le courage et l'engagement des parents des Pupilles de la Nation qui se sont battus pour la France, et honoré de leurs actes la Nation, avant de partager un temps de goûter de Noël préparé pour l'occasion.

Dans la soirée, les Pupilles de la Nation et leur famille ont pu déambuler dans le Jardin des Plantes pour une visite féerique du festival des Lanternes, offerte par la ville de Montauban. En novembre, ils avaient eu l'opportunité d'assister au match de rugby qui opposait Sapiac au Biarritz Olympique.

En Tarn-et-Garonne, le service départemental de l'ONaCVG (Office National des Combattants et Victimes de Guerre, créé en 1917) a pour mission d'accompagner 32 pupilles de la Nation mineurs. L'ONaCVG œuvre en toute solidarité à leur suivi, assurant ainsi leur droit à la réparation, allouant des subventions et des aides pour les frais inhérents à leur vie quotidienne, éducation, santé, loisirs, études.

L'État s'engage ainsi à protéger et soutenir ces Pupilles, enfants de parents morts ou blessés pour la France.